

Kegiatan Rosita Yonif 323 Buaya Putih, Dukung Perekonomian Masyarakat Sinak

Tommy Pradana - PAPUA.CUWITAN.COM

Nov 21, 2024 - 13:54



Personel TK Siban Memborong Hasil Tani Yang di Jual Mama Papua di Pasar Sinak Kampung Gigobak

Satgas Yonif 323 Buaya Putih TK Sinak Bandara melaksanakan Program ROSITA (Borong Hasil Tani) di Pasar Sinak, Kampung Gigobak Kabupaten Puncak, Papua Tengah, kegiatan ini bertujuan untuk membeli hasil tani dari mama-mama Papua sebagai wujud saling membutuhkan dan mendukung perekonomian masyarakat setempat, Papua tengah, Kamis (21/11/2024).



Program ROSITA, yang merupakan singkatan dari Borong Hasil Tani, adalah program strategis yang dilaksanakan oleh Satgas Yonif 323 Buaya Putih, Dalam program ini, prajurit membeli berbagai hasil tani seperti sayuran, buah-buahan, dan umbi-umbian langsung dari para petani di Distrik Sinak dengan harga yang layak. Hal ini bertujuan untuk membantu meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat lokal, khususnya para wanita Papua yang berperan besar dalam sektor pertanian.



Dan TK Sinak Bandara Kapten Inf Fauzi, menjelaskan bahwa program ini tidak hanya bertujuan untuk mendukung ekonomi lokal, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat, Program ROSITA adalah bentuk nyata kepedulian kami terhadap masyarakat. Kami ingin menunjukkan bahwa TNI hadir untuk membantu dan mendukung kesejahteraan warga, bukan hanya dalam aspek keamanan tetapi juga dalam aspek ekonomi, ujarnya.

Warga Distrik Sinak, khususnya kampung Gigobak dari mama-mama Papua, sangat merasakan manfaat dari program ini. Mama Welsi (39), salah satu mama yang berjualan hasil tani nya menyatakan rasa syukurnya. Dengan adanya Program ROSITA, kami merasa sangat terbantu. Hasil tani kami dibeli dengan harga yang layak dan kami tidak perlu khawatir tentang cara menjualnya. Terima kasih banyak kepada TNI yang telah peduli dan membantu kami, kata Mama Welsi.



Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari seluruh warga Kampung Gigobak yang merasa bahwa kehadiran Satgas Yonif 323 Buaya Putih sangat membantu dalam meringankan beban ekonomi mereka. Selain itu, program ini juga memperkuat kemitraan dan rasa saling membutuhkan antara TNI dan masyarakat.